# 事業所名 グループホーム町屋 運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書

| 開催日時 2020年 | 2月  | 17日(月)14時00分~14時30分 |
|------------|-----|---------------------|
| 参 加 者      |     | 議題                  |
| 利用者        | 0名  | ① 行事報告              |
| 利用者家族      | 2名  | ② 行事予定              |
| 地域住民の代表者   | 0名  | ③ 身体拘束適正化検討委員会      |
| 市職員        | 1名  | ④ 質疑応答              |
| 地域包括支援センター | 一職員 | ⑤ 次回開催日             |
|            | 0名  |                     |
| 事業所        | 3名  |                     |
|            | 会   | 議 録                 |

# ①行事報告

## 1号館

- 12月26日 クリスマス会 昼食時にお寿司をお召し上がりいただきました。おやつ時に、クリスマスケーキをお召し上がりいただきました。
  - 12月31日 年越しそばをお召し上がりいただきました。
  - ・1月1日 おせち料理 昼食時に赤飯、吸い物、筑前煮、海老の塩茹で、 伊達巻、黒豆、数の子のおかか和え、なますをお召し上がりいただきました。
  - 1月9日 初詣 八王子神社に参拝に行きました。
  - 1月20日 誕生日会(2名) おやつ時に皆さんでお祝いさせていただきました。皆様、笑顔でお過ごし頂けました。
  - ・1月23日 おやつレク たこ焼き作りをし、おやつ時にお召し上がり頂きました。たこの変わりにウィンナーを使用しました。卵を割ったり、キャベツを刻んだり、粉を混ぜたり、たこ焼きを焼いたり皆様にお手伝いして頂けました。
  - ・2月11日 恵方巻き作り 恵方巻きを作り (玉子、かんぴょう、椎茸、きゆうり、桜でんぶ)、昼食時にお召し上がり頂きました。
  - 2月13日 豆まき 午後から豆まきを行いお楽しみ頂けました。

## 2号館

- 1 2月26日 クリスマス会 昼食時にお寿司をお召し上がりいただきました。おやつ時に、クリスマスケーキをお召し上がりいただきました。
  - 12月31日 年越しそばをお召し上がりいただきました。

- ・1月1日 おせち料理 昼食時に赤飯、吸い物、筑前煮、海老の塩茹で、 伊達巻、黒豆、数の子のおかか和え、なますをお召し上がりいただきました。
- ・1月9日 初詣 八王子神社に参拝に行きました。
- •1月28日 誕生日会 午後から、プレゼントを買いに外出しました。お やつ時に皆さんでお祝いさせていただきました。
- ・2月13日 恵方巻き作り 恵方巻きを作り(玉子、かんぴょう、椎茸、きゆうり、桜でんぶ)、昼食時にお召し上がり頂きました。午後から、豆まきを行いお楽しみ頂けました。

# ②行事予定

#### 1号館

- 3月 誕生日会
- ・3月 ひなまつり

#### 2号館

- 3月 誕生日会(2名)
- ・3月 ひなまつり
- ③身体拘束適正化検討委員会

#### 今回のテーマ

■身体拘束をめぐる各国の努力

今回は、身体拘束をめぐる各国の努力をお話しさせて頂きました。国内の医療現場では約9割、老人保健施設では約5割程現在も、身体拘束が行われています。ある、テレビ番組では現役の看護師が出演する身体拘束の特集がやっていました。「身体拘束は行っていけないのはわかっているが、スタッフが不足している現状もある。」と意見を耳にしました。スタッフ不足など、さまざまな問題があるかとは思います。当事業所では身体拘束は行っていません。社内勉強会や施設会議などを通じて、職員に「何が身体拘束に当たるのか」「身体拘束を行わないケアの仕方」など、身体拘束に関する事を周知して頂ける様に取り組んでいます。今後も、身体拘束を行わないケアをして行きたいと思います。

# 4)質疑応答

・高齢になったり、重度化すると皆さん拘束されるんでしょうか?

医療機関では、点滴を抜いてしまう、生命の危険がある場合身体拘束が行われる場合がありますが、当事業所では、開設当初より身体拘束を行っていませんのでご安心ください。個々にあった対応が出来る様に、心がけています。

・今まで、身体拘束が行わないと無理かもと感じた事はありますか?

今まで、身体拘束を行わないと無理だと感じた事はありません。認知症の症状も色々ありましたが、職員でその方に合った対応をさせて頂いてきました。 今後も、必要に応じ職員間で話し合いを行いケアに取り組んで行きたいと思います。

⑤ 次回開催日

2020年 4月 27日(月) 14:00~